

Liebe Hochschulmitglieder,

28. September 2021

das bevorstehende Wintersemester soll möglichst wieder „im Normalbetrieb“ stattfinden. Mit Ihrer Beteiligung an der Umfrage zum aktuellen Impfstatus haben Sie einen wichtigen Beitrag dazu geleistet. Dafür möchten wir Ihnen sehr danken.

Die Umfrage hat ergeben, dass sich ein Großteil der Hochschulmitglieder aktiv gegen Infektionen schützt. Das detaillierte Umfrageergebnis können Sie von mir bei Interesse erhalten.

Auch wenn wir in der Hochschule zum Studienbeginn einen guten Impfschutz erreichen werden, müssen vorerst die 3-G-Regeln (geimpft, genesen, getestet) eingehalten werden. Das heißt, es sind für Hochschulmitglieder, die weder geimpft noch genesen sind, weiterhin Schnell- bzw. in Ausnahmefällen Selbsttests erforderlich, die in Eigenverantwortung durchgeführt werden. Kontrollen werden nur stichprobenartig erfolgen, denn wir wollen auf gegenseitiges Vertrauen und Respekt voreinander sowie auf das Verantwortungsbewusstsein aller setzen.

Die Hochschule verfügt noch über eine Anzahl Testkits, die für die nächsten Wochen ausreichen.

Das heißt aber auch: Bitten einzelne Hochschulmitglieder um Abstand, das Tragen eines Mund-Nasen-Schutzes oder die Durchführung eines Tests, dann sollten Sie dieser Bitte folgen. Denn Normalität bedeutet auch, dass sich möglichst alle am Studien- und Arbeitsort wohl und sicher fühlen. Wir sollten besonders auf Diejenigen Rücksicht nehmen, die sich nicht impfen lassen können und im Falle einer Infektion schwere gesundheitliche Folgen befürchten (müssen). Das gilt insbesondere dort, wo besondere körperliche Nähe im Studienbetrieb erforderlich ist.

In den Gängen und Fluren der hmt behalten wir die Mund-Nasenbedeckung weiter auf, bis wir die Situation als sicher einschätzen können!

Mit Beginn der Vorlesungszeit ist die Mensa wieder geöffnet. Über die Regeln informiert das Studierendenwerk.

Gelegenheit zu einer **Erst- oder Zweitimpfung** besteht am Donnerstag, dem **7. Oktober** in der hmt Rostock, ein mobiles Impfteam der Stadt macht es möglich!

Ich wünsche Ihnen allen einen guten Semesterstart, achten Sie auf sich und die Menschen in Ihrer Umgebung, dann wird es ein gutes Semester trotz letzter verbleibender Einschränkungen durch Pandemie-Regeln.

Ihr
Frank Ivmeyer
Kanzler